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Compte rendu AP du 21/11/2022 

 

Présents : SOMPO Adélard, LAMOUCHI Imed, GARCIA Maria-

Rosa, NDIKUMANA Bernard, BAKHAT Khalid, BAUDELET Lee, 

SOUNOUSSI Mohammed, VRANCKX Béatrice 

 

Absentes : JASPART Edith,  SOUNOUSSI Jamal, MUTLU Cani 

 

Lieu : Réunion en présentielle Heure : 19h30 

 

1. Bilan financier 2021/2022 : à approuver par l’AP & Approbation des 

comptes. 

 
Suite à des erreurs de calcul, l'approbation des comptes n’a pas pu être signée en séance. Mais, 

quelques semaines plus tard. 

Correction sur le document à signer de l’AG, retirer comme signataire le nom de la Directrice.  

2. Présentation par une maman d’un soutien financier 

Conseillère financière, la maman présente son projet de “sponsoring” afin d’aider financièrement 

l’école et l’AP pour des voyages d’élèves ou autres.  

Après discussions entre nous et aussi Mme Vranckx, nous n’acceptons pas ce “sponsoring” mais 

nous sommes ouverts à toute aide de cette maman lors des activités organisées par l’AP.  

Imed doit répondre négativement à la maman 

3. Objectif 2022-2023 : Choix de la soirée AP, piste de recherches de thèmes pour la 

conférence  

Idées de conférences faites par l’AP : 

• DYS (Mohammed connaît une neuropsychologue) 

• HARCELEMENT . Thème qui suscite beaucoup d’intérêt aussi de la Direction. Mais il 

faut bien définir le mot harcèlement pour ne pas tout mélanger.  

Peut-être à écouter l’émission de ce 21/11/22 sur Vivacité consacré à l’harcèlement.  

Contacter UFAPEC pour trouver des conférenciers?  

Le meilleur jour serait un vendredi. Et dépendant de l’heure, l’AP offre/vend sandwich, boisson. 

Sinon, on pourrait avoir l’avis des jeunes pour trouver un thème qui les intéresse, via un google 

form (enquête) et un lien envoyé sur smartschool (contacter M. Sanchez et Mme Mosbeux).  

Quelle soirée pour cette année 22-23 ? 
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• Le traditionnel spaguetti (10€)?  

• Les crêpes? 

Il faut tenir compte de la réalité économique des parents pour ne pas organiser une soirée trop 

chère aux familles. Rien n’a été décidé.  

4. Site de l’AP suivi 

Khalid, Cani & Maria doivent organiser une réunion entre eux pour l’amélioration et la gestion 

du site de l’AP.  

5. Facebook suivi. 

Lee va s’en occuper quand Imed remettra les codes d’accès.  

6. Gestion de la boîte mail de l’AP: apsagesse@hotmail.com 

La boîte doit être relevée à tour de rôle. Code d’accès doit être transmis par Imed. 

 

7. Divers 

En janvier 2023, envoyer un rappel pour la cotisation.  

 

8. Agenda   

Prochaine réunion de l’AP, mardi 20/12/12, 19h30 via teams (lien à envoyer).  

 

 


